
 

 

質問者 
 通告８番 

    ３番   神保 京子 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１．児童・生徒を交通事故から守るために 

２．巡回福祉バスについて 

要 旨 

 

１．小学校では、以前から自転車の安全な乗り方教室が開催されて

いるが、最近では携帯電話などを利用しながらの運転で事故が増

えており、自転車の乗り方を指導する事も大事だが相手の自転車

や自動車の動きを学ぶ機会が必要であると考える。 

湘光中学校では平成２７年と３０年にスケアードストレート

が実施されたが、幼稚園・小学校では実施されていない。幼稚園

や小学校向きの内容もあると聞いている。そこで以下の事を伺

う。 

（１）中学校でスケアードストレートを実施した時の生徒の反応 

は。 

（２）自転車の安全な乗り方教室の内容は。 

（３）スケアードストレートは、幼稚園・小学校でも実施する必 

要があると考えるが町の考えは。 

（４）２ヶ月ほど前に湘光道路と湘光園入口の交差点で生徒の事 

故があったが、湘光園入口から上大井小学校までの道路を

車が通り抜けできるようにすることについて再考する考え

は。 

 

２．巡回福祉バスの利用方法の周知の仕方を伺う。 

（１）利用方法が分からず利用できない町民がいると聞いている 

が周知の方法は。  

（２）主な停留所である役場や駅などに時刻表や路線図などを置 

く考えは。 

                 

 


